

**Zeitschrift:** BKGV-Information  
**Herausgeber:** Berner Kantonalgesangverband  
**Band:** - (2003)  
**Heft:** 58

**Rubrik:** Schweizerische Chorvereinigung SCV

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 07.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# SCHWEIZERISCHE CHORVEREINIGUNG SCV

## 14. Delegiertenversammlung vom 12./13. April 2003 in Thun

Mitglieder der Geschäftsleitung BKGV haben die Aufgabe übernommen, die Delegiertenversammlung der Schweizerischen Chorvereinigung zu organisieren.

Mit dem Jugendchor Oberemmental und dem Männerchor „Steili Kressä“, Lyss, wurden die Gäste und Delegierten am Samstagmittag im Hotel Freienhof Thun musikalisch begrüßt. Beide Formationen ernteten grossen Applaus für ihre Liedervorträge.

Nach dem Mittagessen wurden drei Ateliers angeboten. In einer freien Gesprächsrunde wurden die Themen Schweizerisches Gesangsfest und Schweizerischer Chorwettbewerb angegangen. Unter der Leitung von Hubert Haag und Paul Hirt wurden die Unterschiede der beiden Veranstaltungen hervorgehoben sowie ein mögliches Konzept und mögliche Standorte für das Schweizerische Gesangfest 2008 bzw. 2009 besprochen. Luzius Hassler präsentierte das von der Musikkommission der Schweizerischen Chorvereinigung in Vorbereitung stehende Aus- und Weiterbildungskonzept. Die Teilnehmer konnten ihre Erfahrungen mit bisherigen Konzepten einbringen. Im Gesangsatelier motivierte Rainer Held die Delegierten zum lustvollen Arbeiten am Lied. Eine kurze Annäherung an Lieder des Zürcher Komponisten Thomas Hamori – er gewann für seine Werke den AGEC-Preis 2002 – rundete die gelungene Musiklektion ab.

Im Rathaus versammelten sich die Delegierten und Gäste zu dem von der Stadt Thun offerierten Apéro. Im Seepark genossen die Teilnehmer ein kulinarisches und musikalisches Abendprogramm vom Feinsten. Das Berner Vokalensemble unter der Stabführung des Ehrenmitgliedes BKGV François Pantillon eröffnete den Abend mit a capella und begleiteten Vorträgen. Der Frauenchor CANTAAARE Münsingen unter der Leitung von Walter Schweizer, Mitglied der Musikkommission BKGV, überrascht im Klang wie im Erscheinungsbild. Der Männerchor Thun wurde vom Mitglied der Musikkommission BKGV Rolf Wüthrich dirigiert und vertrat das traditionelle Männerchorlied, während die Joy Singers Spiez mit farbenfroher Aufmachung und ebenso farbigen Liedervorträgen das Publikum begeisterte. Bevor nach dem Entrée, der Suppe und dem Hauptgang das Dessert serviert wurde, rundete der Shanty Chor Spiez das musikalische Programm mit ihren Seemannsliedern ab. Wer noch nicht ans Schlafen dachte, traf sich zum Mitternachtstrunk in der Bar des Hotel Freienhof.

Die Delegiertenversammlung fand am Sonntagvormittag im Freienhof statt. Die statutarischen Geschäfte konnten zügig abgewickelt werden. Der Mitgliederbeitrag bleibt vorläufig auf Fr. 2.50, auch wenn die schwindenden Mitgliederzahlen Einnahmeneinbussen zeigen. Eine der beiden Vakanzen in der Geschäftsleitung konnte durch einen Vertreter aus dem Bernischen Kantonalgesangverband besetzt werden. André Bühlmann, 1967, Kirchberg, wurde einstimmig als Mitglied der Geschäftsleitung der Schweizerischen Chorvereinigung gewählt. Er ist Präsident des Männerchor Kirchberg und der Chorvereinigung Untere Emme. Der Vater von zwei Kindern ist Sozialversicherungs-Fachmann mit eidgenössischem Fachausweis. Wir Berner sind stolz, dass unser Kantonalverband wieder einen Vertreter im obersten Gremium des Chorwesens hat.

Bei schönstem Wetter bummelten die Versammlungsteilnehmer zum Schloss Thun, wo der Schloss-Chor auf seinen Einsatz wartete. Während dem Apéro erfreute uns der grosse Männerchor mit einem abwechslungsreichen Liederprogramm. Nach dem Mittagessen löste sich die Gäste- und Delegiertenschar auf und trat den zum Teil weiten Heimweg an. Der Berner Kantonalgesangverband kann stolz sein auf den allseits gelungenen Anlass in seinem Jubiläumsjahr.

Heinz Gränicher, Wasen i.E.

Die Delegiertenversammlung fand am Sonntagvormittag im Freienhof statt. Die statutarischen Geschäfte konnten zügig abgewickelt werden. Der Mitgliederbeitrag bleibt vorläufig auf Fr. 2.50, auch wenn die schwindenden Mitgliederzahlen Einnahmeneinbussen zeigen. Eine der beiden Vakanzen in der Geschäftsleitung konnte durch einen Vertreter aus dem Bernischen Kantonalgesangverband besetzt werden. André Bühlmann, 1967, Kirchberg, wurde einstimmig als Mitglied der Geschäftsleitung der Schweizerischen Chorvereinigung gewählt. Er ist Präsident des Männerchor Kirchberg und der Chorvereinigung Untere Emme. Der Vater von zwei Kindern ist Sozialversicherungs-Fachmann mit eidgenössischem Fachausweis. Wir Berner sind stolz, dass unser Kantonalverband wieder einen Vertreter im obersten Gremium des Chorwesens hat.